

MINH solidario con la salud de hijo del compañero Dalmau

Escrito por Copresidencia del MINH
Lunes, 18 de Julio de 2016 12:39



El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), se une a la familia del compañero Juan Dalmau en este momento que requiere toda su atención y esfuerzos para atender lo que de seguro será la recuperación de la salud de su hijo Gabriel.

Expresamos nuestra solidaridad y deseos de salud para Gabriel quien ha aprendido del hermoso ejemplo de su padre que en la vida hay que luchar todos los días sin rendirse. Hoy le toca la lucha por su salud. La fuerza del cariño de su familia y del pueblo puertorriqueño que estaremos con él le ayudará vencer este reto.

Copresidencia MINH

Wilma E. Reverón Collazo
Julio A. Muriente Pérez
Héctor L. Pesquera Sevillano